

Charte « Ensemble contre le gaspillage alimentaire »

Nous nous engageons :

- à contribuer à la lutte contre le gaspillage de 1,3 milliard de tonnes d'aliments ce qui équivaut à 1/3 de la nourriture produite dans le monde ;
- en particulier en considérant les aliments comme des éléments du patrimoine culturel ;
- en opérant des choix responsables ;
- en optant pour une gestion optimisée des stocks ;
- en optant pour une gestion optimisée de la chaîne du froid ;
- en promouvant l'innovation ;
- en adaptant les quantités aux besoins du consommateur ;
- en valorisant les restes ;
- en mettant en place des actions de sensibilisation à la fois auprès du personnel et de la clientèle.

Nous comptons ainsi contribuer à relever dans une action collective l'un des plus grands défis qui consiste à nourrir une population toujours plus nombreuse sans porter préjudice à l'environnement afin de préserver nos ressources naturelles au profit des générations à venir.

Luxembourg, le 13 octobre 2016

**Le Ministre de l'Agriculture,
de la Viticulture et de la
Protection des consommateurs,**

**Le Directeur général
LUXEXPO,**

Fernand ETGEN

Jean-Michel COLLIGNON



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère de l'Agriculture,
de la Viticulture et de la
Protection des consommateurs



LUXEXPO
EXHIBITION & CONGRESS CENTER